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宁泽涛：奥运之后行程和泳池无关
而100米这个领域可谓是中国游泳

的薄弱环节， 宁泽涛的出现正好补全了
这个缺口，而一些是是非非的影响，似乎
让他无心在泳池中找回曾经的荣耀，而
孙杨也要来100自中分杯羹更是给宁泽
涛回归国家队设置了障碍， 一旦孙杨的
成绩达到国际一流水平， 宁泽涛是否回
归也就不那么重要了。

当孙杨回归泳池的时候， 宁泽涛也
悄悄回到了公众视线，拍大片、参加商业
活动、 成为热搜榜第一名都体现着他的
超高人气，似乎与国家队翻脸、回不回国
家队都没有那么重要了。 甚至一度有媒
体曝宁泽涛签约世界知名品牌GUCCI,
并且签约三年费用是7000万消息流出,
虽然被证实是假消息， 但宁泽涛是商业
宠儿的事实不容改变，之后，宁泽涛还将
飞往时装中心米兰， 参加在那里进行的
男装周，有几个大牌的活动等着他站台。

原本就已经无心比赛、 毫无斗志的
宁泽涛在大牌傍身之后还会回到泳池
吗？

宁泽涛在自己的直播中表示已经开
始下水训练了，而他10月份还在接受飞
行药检， 从游泳队光荣榜上被撤下也被
证实是谣言， 这一切一切都似乎向外界
宣告宁泽涛不会退役， 但从奥运之后的
宁泽涛就没有和泳池再有过关系， 从他
曝光的行程来看，也和游泳无关，这样的
宁泽涛能在明年的全运会上与孙杨在
100自中一决高下吗？

■来源：叮咚体坛

当体坛各路明星与亲朋好友享受圣诞假期的时候，中国游泳队双子星孙杨与宁泽
涛都在做公益活动，而不同的是孙杨参加的是2016朝阳区第五届“我与奥运选手打比
赛”游泳挑战赛的纯公益活动，而宁泽涛则是在赞助商的支持下进行的一场助阵2022
年冬奥会的滑雪活动。

孙杨新身份：国家游泳队队长
2016年里约奥运会，成为孙杨与宁泽涛的分水岭，

曾经的并驾齐驱的游泳双子星走向了两个方向。收获一
金一银的孙杨成了各种活动的宠儿，商业赞助、综艺节
目源源不断；而遭遇滑铁卢的宁泽涛则在很长一段时间
里销声匿迹，直到央视纪录片《转折点》的播出才重回公
众视线。

浮华终将过去，运动员的最终舞台终究是在运动场
上。在娱乐圈晃悠一圈的孙杨还是回到了自己熟悉的训
练场馆， 踏踏实实训练， 备战2017年的世锦赛甚至是
2020年东京奥运会。

孙杨表示，在里约奥运会后，由于伤病比较多，因而
更多的还是处于身体调整的阶段。接下来他会马上前往
昆明进行今年的冬训。

25岁的孙杨近日还得到了一项殊荣，成为中国游泳
队队长。面对自己的新身份，孙杨谦卑有礼：“自己之前
更多的是关注比赛的事情，做好自己该做好的事情，（当
了队长后）现在身上更多了一些责任与担当。我要更加
努力地训练与比赛，更多地协助队里，也争取将我们的
团体项目的水平提高上来。” 他说：“我没想到队委会给
我（队长）这样一个荣誉，这意味着自己肩上的责任更
重。我更希望通过自己的努力和付出，带动全队的发展，
这是我最重要的责任和使命。 其实队长头衔并不重要，
重要的是和大家共同撑起中国游泳的一片天。”

以孙杨目前的年纪和所获得的成就，成为游泳队队
长绝对是实至名归。

回到赛场再次出发的孙杨将自己的目标放到了
100米自由泳这个全新的领域，在伦敦和里约奥运会分
别获得400米、1500米和200米自由泳金牌的孙杨野心
越来越大，他自己给出的解释是：“不会放弃本来的中长
距离项目 。 我想尝试
100米， 更重要的
是为了在200米、
400米 、800米 和
1500米的后程以
及冲刺有提高，这
才是我最需要的东
西。”

“
前景VS钱景！双子星前景大不同
孙杨当队长，宁泽涛将去时装周


